

Los pensamientos de la vida

Maximiliano Rodriguez Berzosa

Presentado por

Poemas del Alma 



Dedicatoria

Este presente trabajo esta dedicado primeramente al publico que a leído mis poemas y comentado, ya que gracias a ustedes estos poemas logran tener un cierto alcance en las personas y un poco de buena motivación para mi su escritor.

Agradecimiento

Le quiero agradecer a un amiga que gracias a ella no hubiera sido posible que yo conociera esta pagina tan maravillosa y llena de fabulosos escritos.

Sobre el autor

Soy una persona simple, que me encanta expresarme abiertamente con el público, siempre que me pasa alguna experiencia intento escribirlo lo más rápido posible para que no se quede como solo un pensamiento.

Índice

Besame

Los planetas y la cercanía con las emociones

Una mirada

Amor

El vacío del te quiero

Amor y la diferencia de edades

El miedo del saber

Lloró pensando lo imposible

Amarte fue inevitable

Tú y solo tu

Carta para la muerte

El soldado

Lo sabía I

Lo haces más difícil

El fin del principio

La incógnita

El sentimiento oculto

La eternidad del Amor Sincero

Besame

Un beso se puede interpretar como un gesto de amistad o de amor depende las circunstancias, es una forma de demostrar a una persona que la apreciamos mucho y que la queremos cerca a toda costa; un beso es algo hermoso y pocas personas les pueden dar un significado realmente importante, un beso de saludo puede tener poco significado para la persona ya que no sientes nada por el o por ella, pero un beso sentimental puede llegar a arraigar un sinfín de sentimientos buenos y hacernos sentir como si todos los problemas de nuestras vidas desaparecieran así de simple, cada uno le da su significado, pero debes de saber que si lo das es que le tienes mucho aprecio, respeto, o sentimientos a él o ella.

Los planetas y la cercanía con las emociones

El amor es un sentimiento ardiente que fluye por todas nuestro cuerpo, pero de ahí se desbordan un montón de sentimientos que va sucediendo al paso que nos enamoram, y cada uno de esos sentimientos forman un planeta, siendo este nuestro mayor parecido con el inmenso espacio; El corazón sería todo eso que da vida a nuestro ser, igual que el sol que genera la vida en otros planetas, generando alegría y calor dentro de ti; Mercurio sería un sentimiento de odio y furia que arde dentro de nosotros como si del mismo infierno se tratara, y nuestra parte pacífica y pensativa sería Neptuno, pensando de manera calmada y formulada, como si del mismo ángel se estuviera hablando; Júpiter sería nuestra parte intermedia entre el odio y la tranquilidad, ahí se esconderían nuestros sentimientos mas profundos tapados por una densa capa de sentimientos sin precedencia; Saturno sería esa parte de nuestras fantasías donde todo tiene sentido para nosotros pero a la vez no, estaríamos viviendo en algo fantasioso donde nunca podríamos salir sino fuera por el planeta tierra que hace que mantengamos firmes todos nuestros pensamientos de manera que no salgan fuera de la órbita, haciendo que todos estos planetas formen lo que sería nuestra mente, tan complicada y bella a la vez igual que nuestra galaxia y el universo entero.

Una mirada

Solo una mirada falto para que me enamorara de ti, solo una mirada para callar me y escucharte, solo una mirada para saber que esto iba mal, solo una mirada para saber que esto iba terminar pronto, solo una mirada se necesita para saber todo lo que me intentas decir antes de que me lo digas, solo una mirada basto para decirme que esto terminaba, y solo va faltar una mirada mía para decirte que no te quiero perder y que tu eres lo mejor que me ah pasado en la vida, se que una mirada no va ser suficiente pero si se que es lo mas sincero que te puedo dar mas que las palabras y gestos.

Amor

¿Qué es el amor?, ¿cómo podemos interpretarlo?, la palabra misma tiene un historial tan viejo, antes de que se creara el idioma que hoy en día conocemos. Lo más acertado que podemos decir es que hace referencia a demostrar lo que sentimos por otra persona y no necesariamente debe ser una pareja, sino a familiares o a mascotas, al planeta; A todo lo que le tengamos un cariño lo podemos interpretar como "amor", pero la palabra en si es tan bella que cuando escuchamos amor, se nos estremece el cuerpo. Es algo tan fácil de sentir que considero cualquier ser vivo sabe lo que significa inconscientemente o conscientemente.

El vacío del te quiero

Cuando te conocí eras la persona más inteligente y amable que había visto, una persona que a pesar de todos los problemas que tenía en mi vida, me supiste comprender, y me sacaste de lo más profundo de mis pensamientos negativos, pudiste sacarme a la deriva como nadie lo había hecho, y es que ahorita eres mi fiel barco, mi capitana, mi líder, todo lo que nunca me hubiera imaginado, puede haber un tsunami y tu con tus fuertes velas nos sacas a la luz del sol, se que para ti no es fácil cargar con todo esto, pero con solo decirte que te quiero, tu sabes que aunque no sea el mejor hombre del mundo, sabes que te voy a cuidar, a que nunca pierdas la fe, que siempre tratare de sacar tu mejor sonrisa, tu siempre serás la mejor de todas aunque tu pienses que hay mejores, tu siempre sacas lo mejor de mi y tratas de mejorar lo peor de mi persona, no se porque entre todas las personas que estaban a tu alrededor me elegiste, se que no soy ni el mejor ni el peor de todos, pero hasta el día de hoy sigo en la incógnita.

Amor y la diferencia de edades

Amor es un sentimiento sincero y amable que pocos suelen expresarlo de manera adecuada, dicen que cada uno tenemos un alma gemela en espera, pero no siempre suele ser de nuestra altura, buscamos siempre lo mas parecido a nosotros para así lograr una relación perfecta pero eso nunca suele ser lo mas adecuado, ya que siempre debe haber pros y contras para que una pareja pueda vivir en armonía; Las edades puede ser un problema a la hora de buscar una pareja, siempre nos andamos preocupando "Que pensara la gente de mi si ando con alguien menor que yo o a lo contrario mucho mayor", esas preocupaciones son básicas para no cometer errores, en cambio cuando los géneros de parte del hombre y la mujer ya son adultos, eso no suele ser un mayor problemas porque ya pueden tomar decisiones correcto y con cero margen de error, en resumen si amas a alguien dice lo sin mayor problemas aunque ni tu ni ella estén muy seguros, porque sino podrías perder lo que algún día pudo haber sido una gran historia amor.

El miedo del saber

Tantas veces eh pensado en confesar lo que siento, pero en lo mínimo que pasa de tiempo, termino por abandonar la idea, no sé, hay algo que la mayoría de nosotros tenemos que es "el miedo al rechazo" esto es muy común en muchas personas y no creo que yo sea la excepción, en solo pensar en como reaccionara me pone muy nervioso, y tampoco no es como que tenga esa seguridad de saber que esa persona me va decir que "si" y si la tuviera, ya se lo habría dicho desde hace tiempo, pero tampoco no sabría cómo decírselo y termino otra vez apresado entre mis pensamientos y desanimándome, pero si algún día lo intento y la respuesta es positiva seré la persona más feliz del mundo.

Lloró pensando lo imposible

Lloro sabiendo que vas a tomar una decisión y sé que va a ser la correcta, pero no va ser la que me satisface mucho. Siento por todo lo que estas pasando, pero la vida no es un pétalo de rosas. Me dices que soy un desconocido en el tema, pero yo sé que puedo lograr comprenderte, me dejaste de hablar por una razón , sinceramente no sé porque, siento que lo que sabes tú va más allá de lo que conozco, y que vas hacer capaz de resolverlo, sé que para ti, yo solo soy una persona entre todos los amigos que tienes, no sé cuanto valga yo para ti, pero yo sé que tu para mi vales más de lo que piensas tú de mí. Puedo ser ridículo eso sí, pero sé bien lo que tu quieres y lo que yo no quiero, sé que esto solo quedara entre una anécdota entre todas las que *contaré* de mi vida, pero se quedara como la mejor que haya pasado en mi vida y las que vienen.

Amarte fue inevitable

La primera vez que te conocí fue una experiencia agradable, no sabía como eras de personalidad pero aun así me agradaste a primera vista, sentía que debía conocerte por completo, porque algo dentro de ti me llamó la atención, un sentimiento tan profundo que no lo iba a descubrir si no te hablaba, hasta el día de hoy sigo sin descubrirlo, pero de algo estoy muy seguro, que eres una persona con problemas, con buenas amistades, con una familia que te cuida, alguien que se preocupa por los demás, que llora, que se pone feliz, que es celosa; Eres todo lo que una persona podría ser, puede sonar un poco obvio ¿no?, pero no todas las personas tienen las mismas personalidades y la tu ya, es única, de repente puedes cambiar de estar feliz a estar enojada y luego estar feliz de nuevo, es un poco curioso, debido a que tus emociones están un poco desequilibradas, pero aun así te quiero conocer y saber que es lo que más amas, que es lo que te enoja y que es lo que te entristece, que es lo que te haría muy feliz, tu eres un planeta entero que quiero explorar hasta lo mas profundo de sus entrañas, pero sé que eso no va ser posible, así que solo podré descubrir lo que tú me quieras mostrar, puede ser que llegues a mostrar tu parte más amable, la más sensible, pero nunca me llegarías a mostrar lo malo o lo mas perverso de ti, ¿Por qué?, porque así somos la mayoría de las personas y no creo que seas la excepción, pero al final de este descubrimiento sobre tu persona solo será para decidir si te quiero como la persona más cercana de mi vida, la que le contaré con quien me casaré, la que sabrá todos mis secretos, mis defectos, mis debilidades o si te quiero como la persona que quiero que conozca el mundo conmigo.

Tú y solo tu

Tú la que nunca viste de lo que soy capaz, tú la que siempre me ignorabas, tú siempre fuiste la que más apreciaba, tú eras la razón de mi vivir, tú fuiste la razón por la que deje todo, y ¿todo para qué?, para ¡nada!, para que todo volviera hacer como si nunca hubieras estado, tú solo me ilusionaste , tú solo me trataste como cualquiera, tú solo mantenías esa chispa cerca para que nunca me fuera, tú reina del engaño mis respetos por tus movimientos, tanto me cegó el amor que ni cuenta me di de tus planes, tú y solo tu te hundirás en el vacío que quieras.

Carta para la muerte

Te pido muerte que cuando me vaya de este mundo, no dejes nada de mí, te pido que me des tiempo para despedirme, y si por cualquier razón no alcanzo a hacerlo, haz todo lo que esté en tus manos para que aquellos que amo, no sufran. Diles que yo siempre los aprecié de todo corazón, que no era mi intención irme así nomás, diles que tuviste que pasar mucho antes por mí, pero lo más importante muerte mía, que en cada uno de ellos vive una parte mía, que la cuiden y que cuando les toque partir, yo los estaré esperando con los brazos abiertos.

El soldado

Mi reina usted hace que mi día brille, y que cuando salga la luna me sonría, sin usted los días serian un infierno, y los cielos serian apagados, hasta llegar a un punto en que yo, y ni los que vivimos con usted podríamos coexistir, es por eso que usted es tan importante y la debemos cuidar hasta el fin de los tiempos, hasta que el sol deje de brillar, sin usted yo no seria nada, mas que un simple mortal, a llegado un punto en que estoy tan acostumbrado a servirle, que nunca le negaría una orden, usted hace que mi familia coma, sobreviva, y que sea feliz, es por eso que mi deber es entregarle mi puño y mi alma de todo corazón para que así usted nunca se siente desprotegida.

Lo sabía I

Mi chiquita siempre fuiste mi amor, pero nunca creí que en algún momento me fueras hacer infiel , Lo sabia desde hace unos meses, pensé que alguna vez me lo ibas a decir, sabia que eras la más hermosa, amable y bella persona del mundo, pero nunca te creí la más mentirosa y manipuladora, sabía que a partir de este momento todo iba cambiar para mí, para ti probablemente nada, mas que vas estar con otro hombre que supuestamente te hace más feliz que yo, pero no me molesta, si no tengo lastima por ese hombre que vivirá la felicidad que yo viví contigo, y sufrirá cuando le digas que ya no lo quieres, ¿que no pasara igual?, ya lo veremos, espero no volverte a ver pronto.

Lo haces más difícil

Pensé que esto se iba volver mas simple al paso que te conociera, pero fue todo lo contrario, me pone nervioso al pensar lo que te quiero confesar, pero siento que nos falta conocernos más, tal vez sea mi inseguridad o que no hallo suficientes señales para decírtelo, eres la persona que más aprecio, que me haces sentir bien cuando estas cerca, cuando te conocí nunca pensé que te convertirías en algo más dentro de mí, yo solo era una simple persona tratando de hacer nuevos amigos, cuando llegaste tú, casualmente mis hábitos comenzaron a cambiar, me empezó a gustar cosas que nunca en mi vida me habían gustado, no sé qué haría si de repente tienes a alguien en tu vida y me lo contaras con una felicidad increíble, y yo sin ninguna otra opción te diría "espero que sean felices", pero por dentro se me estaría desmoronando mente y corazón, pensando porque nunca me atreví a decírtelo.

El fin del principio

Esto será más difícil para mí que para ti, pero nunca sabré lo que pudo haber sido una gran historia de amor, me dirás cobarde, pero yo no trato con ese tipo de personas, me dirás por que nunca te lo dije, por una razón, me dirás que si te llamaba la atención, pero al último tu no a mí, me dirás porque tan de repente, porque no volveré a caer en el mismo error, me dirás... , ya no dirás nada porque yo fui el que empecé y el que lo va terminar, toda mi vida eh sufrido por el anhelo de un amor, y las veces que lo eh intentado eh fracasado, y no se si sea la persona o yo que con tantas cosas que me disturbaban en la mente que termino por abandonar la idea, será mejor dejarlo así y quedarnos como amigos, pero al menos de mi parte ya no va haber nada, en ti estará la decisión final y la que me cambie de opinión, me dirás todo lo que no vi y tu si viste, y te diré perdón.

La incógnita

Los momentos que pase contigo fueron hermosos y agradables, me mantuve con la duda en que si serias la persona indicada para mí, pero decidí esperar me más, y hoy actualmente no termine de resolver mi gran duda, me quedare a la mitad de este misterio, pero lo que no supe, es que si ese día mentiste o respondiste equivocadamente por la presión social, si tu respuesta fue correcta, en ese caso fui dañado mínimamente, porque en si mismo yo no estoy seguro de amarte, tal vez la respuesta que dije ese día fue la correcta, no me tome mucho tiempo en responder, pero de algo estoy muy seguro, de esa forma no quería que te enteraras, aunque si lo pienso, creo que fue la mejor, seguiré hablando contigo, normalmente como siempre lo hacemos, porque en si eres la persona mas cool, y por cosas como esas no se termina una gran amistad, se que te gusta mucho el kaki y pues si quisieras todo tu vestuario seria así, pero también sé que te encantaría mucho hacer una animación de cualquier cosa, ya que eres muy creativa, bueno y espero que llegues a encontrar una gran rosa que te ayude a subir los ánimos en los días fríos, y espero que cuando leas esto sigas esforzando y empleando todas tus grandes habilidades que tienes social para superarte cada vez más, y pues que nadie te quite las esperanzas de desafíos o metas que tengas.

El sentimiento oculto

Tiempo necesitaré para olvidarte, pero nunca sabré si volveré hacer como antes
Confianza necesitaré para hablar, pero eso fue lo que desgraciadamente me robaste
Amor necesitaré para dar a otra persona, pero gracias a ti ya no tengo
Todo fue desperdicio, pero fue un aviso
Espero que encuentres a alguien, porque de no ser así, no entendería tu ida
Veo a alguien mejor, alguien en que si podré confiar y admirar

La eternidad del Amor Sincero

Que eres lo más bonito de este planeta,
Y que para mí no hay nadie que te iguale,
No hago mas que pensar en ti y en tu bella sonrisa,
Sinceramente te digo desde mi corazón,
No haces más que mi amor hacia ti vuele hasta los cielos,
Y en todo lo que haces eres bellísima,
Siempre eh creído que el destino existe,
Realmente tú eres mi destino y mi realidad,
La realidad de que lo que siento por ti es verdadero,
Es sincera la manera en la que te veo y te escucho,
Es honesta la manera en la que te acaricio y te toco,
Lo real es que no quiero nada más en mi vida,
Yo solo quiero ver en mis ojos tu reflejo hasta la eternidad,
Y que te despidas de este mundo sabiendo,
Que tuviste el amor más sincero,
Más honesto,
Más hermoso de todo este planeta,
Y el día que nos toque irnos de este mundo,
Sabiendo que nos apoyamos en toda esta vida.